La decoradora Catalina Alcaide engrosa otros dos premios a su extenso palmarés

este año con una participación de 70 inscripciones y
casi 60 lotes de piezas efectivas. Casi el 80 por ciento de
estos ceramistas son de toda la geografía nacional y de
países como Japón, Italia,
Bélgica o México. Los artesanos locales han concursado en un porcentaje de casi
el 25 por ciento.

>> En cuanto a los premios,

▶ Los cuatro concursos de

la exposición han contado

el concurso de decoración lo ha ganado Catalina Alcaíde, que ya acumula en su brillante trayectoria profesional una veintena de premios en la exposición. El segundo lo Alejandres. El concurso de alfarería tradicional lo ha ganado José Sánchez, Alfonso Rot y Mateo del Río han conseguido los dos accésit. Cerámica Alfonso Alcaide ha obtenido el máximo galardón en el concurso de cerámica tradicional. Los tres accésit se los han llevado Cerámica Catalina Alcaide, Nicolás Varas v Alfonso Rot v Carmen del Río. En el concurso de diseño y nuevas formas ha vencido Aleiandro Velasco. mientras que los tres accésit los han conseguido Leonardo Bartolini, Juan Pérez e Ichivo Sawada.

ha conseguido Loli Guerrero

v el tercero Conchi Gamero